



mit JOCK STURGES familiär



Mit FAMILIÄR des Fotografen Jock Sturges legte die Galerie Vevais das wohl größte Fotobuch im Handel vor. Das Buch widmet sich den wichtigsten Modellen Sturges, wobei zwischen den Aufnahmen Lebenszeiten stehen. Diese jetzt erschienene, leicht minierte Neuauflage ist ebenso Seite für Seite von Hand zusammengetragen und von Hand mit schwarzen MDF Tafeln gebunden.

Den Lesern der FINE ART PHOTO bieten wir die Chance, das große Buch zum Sonderpreis zu erwerben. Bitte bestellen Sie direkt bei der Fine Art Photo Redaktion zum Preis von 199,00 EUR gegenüber dem Originalpreis von 299,00 EUR. Bitte respektieren Sie, dass es wegen der Handarbeit mitunter zu kleinen Lieferverzögerungen kommen kann. Sie werden über Transportkosten und den Lieferstatus informiert. Bitte beachten Sie, dass das Buch 12 kg wiegt (bei einer Größe von 64 x 57 cm), und die Versandkosten (besonders ins Ausland) sehr hoch sein können.

With FAMILIÄR by photographer Jock Sturges, Galerie Vevais published what is arguably the largest photo book. The book is devoted to Sturges most important models, with lifetimes between shots. This slightly minimized new edition has just been published and is hand-by-hand assembled and bound by hand with black MDF panels.

We offer readers of FINE ART PHOTO the opportunity to purchase the large book at a special price. Please order directly from the Fine Art Photo editors at a price of 199.00 EUR compared to the original price of 299.00 EUR Please respect that there may be small delivery delays due to the manual work. You will be informed about shipping costs and the delivery status. Please note that the book weighs 12 kg (at a size of 64 x 57 cm) and the shipping costs (especially abroad) can be very high.

Bitte respektieren Sie den leider sehr hohen Versandpreis von 70 EUR (innerhalb Deutschland), da es sich um Sperrgut in Spezialverpackung handelt. Das Buch könnte alternativ aber auch direkt beim Verlag abgeholt werden.